

# わったー まちの話題

## 「ジュニア」と べんぎょう

テレビ番組のコーナーの食育  
出前事業「ハロー！どっこくん」  
の撮影が、10月25日に西原幼稚園  
でありました。これは「どっ  
こくん」というキャラクターが  
出てくる紙芝居や体操とおし  
て、よい食事や排便について学  
ぶものです。

紙芝居の途中で出てくる「体  
に良い野菜は何だろう、元気の  
源になる野菜は何だろう」とい  
った質問に子どもたちは一斉に  
手を挙げ、答えていました。最  
後にみんなで楽しそうに、体を  
大きく動かして、どっこくん体  
操をしました。



げんぎに体操  
紙芝居でべんぎょう

提供/  
©フジ・メディア・ホール  
ディングス/CSR2010

## 南米から 沖縄に来て 3ヶ月

平成28年度西原町海外移住者  
子弟研修生受入事業修了式及び  
報告会(西原町教育委員会主催)  
が、11月25日に西原町中央公民  
館でありました。南米から来た  
3名の研修生が、3ヶ月の研修  
期間を通して学んだ琉球舞踊や  
太鼓・歌・三線などを披露しま  
した。

セレステさんはスピーチで「ウ  
チナンチュがとても温かく親  
切であり強い絆で結ばれている  
こと、ウチナーには世界に誇る  
美しい景色があることなど、学  
んだことの全てをアルゼンチン  
で伝えます」と研修生活を振り  
返り、今後の抱負を語りました。



右からセレステさん(アルゼンチン)、  
アキラさん(ブラジル)、カリナさん(ペルー)



シェフさんといっしょに

スープおいそ〜

## 料理って たのしい♪

沖縄県調理師会による「料理  
ボランティア」が、11月17日に  
西原東幼稚園でありました。こ  
れは、県内ホテルに勤めるシェ  
フが、料理をつくる楽しさを知  
ってもらおうと県内各地で行っ  
ているクッキング体験で、この  
日はサンドウィッチや巻き寿司  
づくりに取り組みました。  
料理づくりをがんばった児童  
へシェフ特製のロールキャベツ  
やスープ、ケーキなどのプレゼ  
ントがあり、児童は自分でつく  
った料理と合わせて、おいしく  
食べていました。



## 呉屋光雄さん 卓球で全国制覇

呉屋光雄さん(写真中央)が、  
10月22日から24日にかけて行わ  
れた第16回全国障害者スポー  
ツ大会の卓球競技(視覚障害者男  
子2部)で、決勝を含む3試合で  
全国の強豪を退け、初出場初優  
勝を勝ち取りました。

呉屋さんは「緊張していたが、  
監督のアドバイスや多くの応援  
のおかげで落ち着き、丁寧にプ  
レーすることができ、優勝でき  
て嬉しいです」と喜びを語りま  
した。  
中学生の時に卓球を始めた呉  
屋さんは、現在は上原公民館で  
練習を重ねています。

## しごとと チャレンジ

第3回ゲッジョブ☆にしはら  
わくわくワークが、町内の小学  
生を対象として11月20日に西原  
町町民交流センターで開催され  
ました。

31の体験ブースから就職先を  
決め、そこで仕事を体験し、制  
限時間が来たら退職。退職後は  
銀行で給与をもらい、税務署で  
税金を納め、給与で買い物をする  
という、社会と同じ仕組みで  
行われました。



あなたの給料は…



町長になったよ



さわりん紙幣

## 西原高校 快進撃

西原高校男女バレーボール部  
が、沖縄県代表として臨む第69  
回全国日本高校選手権を前に、  
12月5日に上間町長を表敬訪  
問しました。男子バレー部主将  
の玉那覇優斗くんは「昨年の春  
高バレーの口惜しさを晴らすた  
め、勝利目指してがんばります」  
と決意を述べました。

また、マーチングバンドが、  
先の第44回マーチングバンド全  
国大会の高等学校の部・マーチ  
ングバンド部門(中編成)で編成別  
最優秀賞の受賞を報告しました。



男女バレーボール部

マーチングバンド部

## プロの音楽家と 合同演奏

ウインドオーケストラオリオ  
ン第5回定期演奏会(西原町教  
育委員会、同オーケストラ主催)  
が、11月12日にさわふじ未来ホ  
ールで開催されました。観客は、  
プロの音楽家によるソロパート  
や合奏、体を動かしながらの演  
奏に魅了されていました。  
また、西原町内の児童生徒が  
練習の成果を発揮し、堂々とオ  
ーケストラとの合同演奏をする  
姿に、会場からは一際大きな拍  
手が送られていました。



立って演奏

合同演奏

## 税金が社会と 未来を支えている

税に関する標語・作文表彰式  
が、税を考える週間(11月11日  
から17日まで)の11月15日に、  
西原町議会議場で行われました。  
租税教育の一環として税の意義  
や役割などを考え、理解するこ  
とを目的に募集された作品の中  
から、優秀な24作品に各賞が贈ら  
れました。

小学生の標語部門で比嘉愛佳  
さん(西原小6年)、中学生の  
作文部門で北城ひかるさん(琉  
大付属中1年)が西原町長賞に  
選ばれました。  
※タイトルは比嘉さんの標語です。



平成28年度 税に関する標語・作文表彰式

## 伝説のコンサート

「Nishihara Music Festival Endless Concert」が、12月3日に  
さわふじ未来ホールで開催され  
ました。この催しは35年前に学生  
たちだけで企画・運営した伝説  
のEndless Concertを復  
活させ、世代を超えて楽しめる  
コンサートにすること、学生や  
若者が企画運営に参加すること  
で人材育成を兼ねたコンサート  
にすることなどを目的としてい  
ます。

西原中学校や西原高校、琉球  
大学の学生によるバンド、当時  
のコンサートの出演者らが中心  
メンバーのMajestyや  
Perfect Worldなどの  
有名バンドが一堂に会し、老若  
男女の観客を魅了していました。



学生バンド

Perfect World

## 生涯学習 フェスティバル

2年に1度開催される生涯学  
習のイベント「第6回生涯学習  
フェスティバル」(西原町教育委  
員会主催)が、12月10日と11日に、  
西原町中央公民館で開催されま  
した。舞台発表では三線やフラ  
ダンスなどが、また展示コーナ  
ーでは水彩画や生け花などが披  
露されました。イベント体験コ  
ーナーでは来館者がバルーンア  
ートやカードゲーム体験をしな  
がら楽しんでいました。

西原運動公園ではパークゴル  
フ場とトレーニング室が無料開  
放され、西原町立図書館では映画  
の上映会や保存年限を過ぎた週刊  
誌などの配布が行われました。



舞台発表

展示  
コーナー